



～友 愛～

富田中学校だより

学校教育目標

「確かに生きる」

令和 4年11月17日

No.17

□2年生 メディアリテラシー講座 ～「誰かを傷つけない」ためにできること～

8日(火)2年生で、「メディアリテラシーと人権」について学ぶ出前授業を行いました。今回は、クラス毎に2限目～4限目に分けて視聴覚室で行い、2年生の保護者への公開も行いました。

講師は昨年度に引き続き、津市にある反差別・人権研究所みえ(ヒューリアみえ)から安田賢行さんにお越しいただきました。安田さんは、生徒に語りかけるような丁寧な口調で、大切なことをしっかりと考えられるよう、指導してくださいました。

まずはSNSなどの使用について、①それぞれの特徴を知ること ②便利な情報を自分でしっかり判断し評価すること ③自分の考えをもつこと ④正しく発信し、人や社会にかかわっていくこと という基本的なことを確認しました。

また、誤った情報を発信した多くの人が「そんなつもりはなかった」と平気で言ってしまう現状から、「結果によって人権を奪うことになる」「そこにどんな結果が待っているのかを考える」ことがメディアリテラシーだと教えていただきました。このことはSNSの発信だけに限ったことではありません。普段の生活でもそのことも意識してほしいと思いました。

後半には「自分が言いたいことが言えるか」「クラスはどうか」を答えた後、「言えない理由は何か」「なぜ言えないのか」を考えました。最後に「あの子、もしかしたら安心できていない」「気になっている」をどうしていくかを、皆さんと先生方に託すという言葉で締めくくられました。

ご参観いただいた保護者の皆様、ありがとうございました。2年生の皆さんは、今後もメディアリテラシーを高めつつ、毎日の生活に活かしてほしいと思います。



□英語スピーチコンテスト & 英作文コンテスト

8日(火)に行われた令和4年度三四地区中学校英語スピーチコンテストに3年生の大崎 結衣さん、英作文コンテストに3年生の山下 葵衣さん、川上 悠さんが出場しました。大崎さんは、文化祭の舞台発表でも全校生徒の前で「Changing the World」という題でスピーチしました。その経験を活かし、会場の四日市市総合会館でも「暗唱の部」で堂々とスピーチしてきました。

英作文に出場した山下さんは「戦争のない平和な世界のために、あなたにできることは何ですか」、川上さんは「行けるなら、過去か未来、どちらに行きたいですか」という題で英作文を書きました。その結果、川上さんが努力賞を受賞しました。

このように自分の思いや考えを活字にしたり、声に出したりして表現することはとても良いことだと思います。今後も富田中生がこのような機会に活躍してくれることを楽しみにしています。



□3年生 第2回実力テスト

10日(木)に3年生が実力テストを行いました。前回の実力テストは2学期の始業日である9月1日(木)2日(金)の2日間で実施しました。前回は定期テストと同じように日にちを分けて行いましたが今回は1日で5教科行いました。これは、受験(検)と同じです。その経験も意味があることだと思いますが、結果をしっかりと見つめて進路選択の参考にすることも大切です。



教室を巡回しましたが、どの教室でも真剣に問題に向かう姿が見られました。3年生の皆さんは今後に向けてしっかりと振り返りを行い、自分の課題克服を目指して更に頑張ってください。

□1年生 食育

9日(水)～11日(金)にかけて1年生で「食育」の授業を行いました。富田小学校栄養教諭の松宮 宏美先生を講師に迎え、各クラス2限ずつ行いました。1時間目は、「中学生の食事」について、中学生の体と成長に合わせて必要な栄養などをわかりやすく教えてもらいました。2時間目は、タブレットを使って1食分の献立を立てました。(一汁三菜を基本にタブレットに用意されている主菜、副菜、汁物などのメニューの中から選びました。)栄養バランスを考えて上手に組み合わせる生徒や好きなものばかり選ぶ生徒、一汁三菜では足りないと言う生徒もいるなど、それぞれの個性が出ている献立が出来上がりました。



献立を立てることで、自分の普段の食生活を振り返り、献立を立てる難しさや大切さがわかる良い機会になったと思います。

□三泗中学校音楽会

10日(木)11日(金)の2日間、三泗音楽会が四日市市文化会館で開催されました。本校からは、文化祭合唱コンクールで最優秀賞の3年C組と吹奏楽部が出演しました。昨年度から感染予防対策のため、午前午後で入れ替える形の2日間4部制で行われています。富田中学校は2日目(11日)の午後の部(第4部)に出演しました。

3年C組は、学級合唱発表の部の3番目に「YELL」を披露しました。富田中学校の生徒全員の思いを背負ったきれいなハーモニーが文化会館に響き渡りました。吹奏楽部は、吹奏楽部発表の部の1番目に「アンナの見える夢」と「シンデレラボーイ」を演奏しました。3年生部員が最後となる演奏は、たいへん心のこもったものとなりました。それぞれの発表に会場から大きな拍手が送られました。

